

2022.9.30

岩国短期大学幼児教育科  
ホットニュース

若芽<sup>HIKOBAE</sup>

Vol.12

## 親子広場とオープンキャンパスが一緒に！



9月23日（金・祝）に第5回岩国短期大学オープンキャンパスと、第4回親子広場がコラボレーション！なんと、親子さんと一緒に、保育者を目指す短大生と岩国短期大学オープンキャンパスに参加した高校生さん、そして教職員合わせて60名以上が一緒にリトミックを楽しみました。

広い講堂が会場だったので、みんなのびのびと動き、歩いたり走ったりの「即時反応」や様々な楽器の聞き分けなど、盛りだくさんの内容を、

約90分間楽しみました。

親子広場には毎回10名の学生がボランティアで参加してくれますが、今回参加してくれた学生は、始まる前から元気に会場内を子供と一緒に走り回っていました（笑）そのおかげで、親子広場がスタートする時には、子どもたちと学生がすっかり仲良くなっていて、お互いにニコニコ😊とってもいい雰囲気でのびのびと始まりました。

リトミックは、スイスの音楽教育者ダルクローズが創案しました。子どもたちの内在している様々な可能性を引き出すことも目的の一つです。参加してくれた子どもたちの表情や仕草を見ながら、適切な支援をしようとする学生さんの姿は頼もしかったです。後期には実習も始まります。この経験を活かしていきましょう。参加した保護者の方からも、「終始笑顔で、楽しかったです」とご感想を言われました。大人も子供も、学生も教職員もみんな楽しんでました時間となりました。



可愛い子どもたちと一緒に楽しみました！



英語の絵本も読んだよ！